
BRAGONI - RAPPEL: 4ème et 3ème


AFFECTION ET PREFERENCE


- Dire ce que l’on aime ou pas faire -


1 - J’aime


Pour dire qu'on aime quelque chose, on peut utiliser le verbe LIKE :

I like English. ❤ 

J'aime l'anglais.


Pour dire qu'on adore quelque chose, on peut utiliser LOVE :

I love foreign languages. J'adore les langues étrangères. ❤ ❤ ❤ 


On utilise le présent simple (I like / he, she, it likes) car il s'agit d'un goût, et c'est donc 
assimilable à une vérité permanente (pour moi).

 
2 - Je n'aime pas


Vous pouvez utiliser la forme négative de LIKE : 
I don't like carrots. Je n'aime pas les carottes. 🖤  
He doesn't like carrots. Il n'aime pas les carottes. 🖤  
 
Si vous avez besoin d'utiliser un verbe, le 2e verbe se met en -ING.  
I don't like eating carrots. Je n'aime pas manger des carottes. 🖤  
 
 
Plus fort : 
I hate carrots. Je déteste les carottes. 🖤 🖤  
He hates carrots. Il déteste les carottes. 🖤 🖤  
(notez qu'il s'agit d'une forme affirmative) 
 
Encore plus fort : 
I can't stand carrots. Je ne supporte pas les carottes. 🖤 🖤 🖤 


3- MOI AUSSI, MOI NON PLUS !


 
C'est là que ça se complique, mais on va y arriver !  
 
(On appelle ces structures des structures d'accord ou 'agreement tags’)  
 



Quelqu'un vous dit qu'elle n'aime pas les carottes, et vous voulez répondre que "vous 
non plus". 
Ou alors, quelqu'un dit qu'il adore les petits pois, et vous voulez dire que "vous aussi, 
vous aimez les petits pois".  
 
 
- ETAPE 1 : repérer si la phrase qu'on reprend est à la forme affirmative ou à la forme 
négative. 
Si elle est à la forme affirmative, on utilise SO...  
Si elle est à la forme négative, on utilise NEITHER... 
 
Exemples : 
Peter likes carrots. So do I. ❤  
Peter aime les carottes. Moi aussi. 
On a utilisé SO car 'Peter likes carrots.' est à la forme affirmative.  
 
Peter doesn't like carrots. Neither do I. 🖤  
Peter n'aime pas les carottes. Moi non plus.  
On a utilisé NEITHER car 'Peter doesn't like carrots.' est à la forme négative.  
 
 
- ETAPE 2 : respecter le même temps que la phrase de départ.  
Dans les deux phrases ci-dessus, dans la structure d'accord, on a utilisé DO car il s'agit 
de l'auxiliaire du présent simple.


On a choisi le présent simple car les phrases de départ 'Peter likes carrots.', 'Peter 
doesn't like carrots.' étaient au présent simple.  
 
 
- ETAPE 3 : Respecter le schéma :  
> accord avec une affirmation : SO + auxiliaire au même temps, accordé avec le sujet qui 
suit + sujet 
> accord avec une négation : NEITHER + auxiliaire au même temps, accordé avec le sujet 
qui suit + sujet 
 
 
Vous avez compris ?


 
Entraînez-vous avec ces deux phrases, et exprimez l'idée de "moi aussi", "moi non plus".  
Paul: I like English a lot. 
Sarah: So do I. 
 
Paul: I don't like potatoes. 
Sarah: Neither do I. 
 



 

 On essaye avec d'autres temps ? 
Peter phoned Sarah. So did I. 
Peter a appelé Sarah. Moi aussi.


 
Peter didn't phone Sarah. Neither did I. 
Peter n'a pas appelé Sarah. Moi non plus.


 
On a utilisé l'auxiliaire DID car la phrase de départ est au prétérit.


 



BRAGONI - EXERCICES: 4ème et 3ème


4- EXERCICE : indiquez l'accord ou le désaccord. 
Exemple : Sarah likes tennis. (John) -> So does John.  
N'OUBLIEZ PAS LE POINT A LA FIN DE LA PHRASE. 
 

1. William doesn't play tennis. (Steve) 

Sabrina ne joue pas au tennis. Steve non plus.


2. Benoit went to Australia last year. (I) 

John est allé en Australie l'année dernière. Moi aussi.


3. Philippe doesn't like mathematics. (I) 

Mike n'aime pas les mathématiques. Moi non plus.


4. Evelyne likes tennis. (I) 

Steve aime le tennis. Moi aussi.


5. Sarah didn't like going to the cinema. (I) 

Sarah n'aimait pas aller au cinéma. Moi non plus.


6. Abdou loves to play football. (Julien) 

Sabrina ne joue pas au tennis. Steve non plus.


7. Aïcha knows how to sing. (Emma) 

John est allé en Australie l'année dernière. Moi aussi.


8. Ali doesn't like carrots. (Roger) 

Mike n'aime pas les mathématiques. Moi non plus.


9. Samantha likes to watch movies. (I) 

Steve aime le tennis. Moi aussi.


10. Claude didn't like going to the concert. (I) 

Sarah n'aimait pas aller au cinéma. Moi non plus.



